



## Les méduses en France

Si dans le monde entier, il existe mille espèces de méduses, en France on rencontre essentiellement trois espèces sur nos côtes. Selon les années elle débarquent, elles sont souvent venimeuses mais ne sont pas mortelles.

Heureusement on les repère souvent dans l'eau de mer par transparence.

### Les symptômes quand une méduse nous pique :

La piqûre provoque une douleur violente, une décharge électrique ou des brûlures, lorsque la méduse décharge son venin à l'aide de son aiguillon.

Apparaissent ensuite des lésions cutanées qui démangent parfois beaucoup et qui peuvent persister plusieurs jours.

Il arrive même parfois qu'une piqûre de méduse entraîne des maux de tête, un peu de fièvre, des vomissements, une réaction allergique sévère ou une baisse de tension.

### Comment soigner :

Ne pas bouger la partie du corps qui a été piquée,

La ou les zones touchées seront nettoyées sans frotter et rincées abondamment à l'eau de mer ou avec un antiseptique ou du sérum physiologique jusqu'à la disparition de la douleur.

Surtout **ne pas** sucer la piqûre, **ne pas** faire de pansement.

Dans tous les cas, surtout si la douleur persiste, si la zone enfle ou qu'une sensation de malaise est ressentie, consulter rapidement un médecin.